



—Foto de LA PRENSA por Fuentes.

DENUNCIAN ATENTADO. Los señores Eduardo Oñate, Ricardo Simán (primer vicepresidente); Arena de Rodríguez Trabanlo, Ing. Francisco Funes y Lic. Guillermo Funes Araujo, dirigentes de la

Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, denunciaron y condenaron ayer el atentado criminal sufrido por esa entidad, al ser lanzada una granada fragmentaria M-67, que cobró dos víctimas.

Alcaldía decide venta de las zonas verdes

La Alcaldía está en condiciones económicas desesperantes, por lo que se ha visto obligada a vender zonas verdes, expresa el Dr. Roberto Girón Flores, síndico de la municipalidad capitalina.

La venta es legal, porque está contemplada en el

nuevo Código Municipal y se justifica, dada la necesidad de mejorar los servicios y el nivel de vida de los habitantes de las comunidades en vías de desarrollo, indica el funcionario.

Señala el informante que el actual gobierno municipal

—Pasa a la página 37—

Facciosos secuestran 27 jóvenes campesinos

Ventisiete jóvenes campesinos, fueron secuestrados por los grupos subversivos en tres caseríos de San Miguel, informó el COPREFA.

De acuerdo con los datos que suministró el vocero del Comité de Prensa de la Fuerza Armada, sujetos que dijeron pertenecer al

ERP incursionaron en los caseríos La Fragua, Santa Rosa y Agua Caliente, en el departamento de San Miguel y por la fuerza se llevaron a los jóvenes residentes en esos lugares, sin importarles los ruegos de sus familiares, para que no lo hicieran.

—Pasa a la página 52—

Respaldo a Fiscalía en investigar un fallo

Como "plausible" fue calificado ayer, el interés de la Fiscalía General de la República, de que se investigue lo ocurrido en el Juzgado de Primera Instancia de Tonacatepeque, donde se resolvió un cambio de resolución judicial.

El fiscal, Dr. José Francisco Guerrero, se ha mos-

trado interesado en la actuación del mencionado juez en el caso de los reos Luis Orlando Llovera Ballester y Rodolfo Isidro López Sibrián.

El cambio del fallo, según explican algunos abogados, fue al calificar de

—Pasa a la página 48—



—Foto de LA PRENSA por Fuentes.

DISTINCION. El Dr. Enrique Borgo Bustamante, centro, presidente de TACA International, recibe de manos del Sr. Gerard Coughlin, un diploma de reconocimiento enviado por Direct Relief International a dicha Aerolínea, por transportar numerosas donaciones enviadas desde los Estados Unidos, para damnificados y personas de escasos recursos. A la derecha, el Dr. Constantino W. Tovar.

Empleado Asilo a estudiar atención ancianos, México

Con el propósito de mejorar el Asilo "Sara Zaldívar", un representante del

—Pasa a la página 39—

Prorrogan Declaración de Renta hasta 15 Mayo

Fue prorrogada ayer por la Asamblea Legislativa, hasta el 15 de mayo, la declaración de Renta y Patrimonio.

Al respecto, el presidente del Órgano Legislativo, Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacayo, señaló, que debido a las reformas hechas a la Ley, existían problemas para distribuir los formularios de declaraciones, y que por ello, se volvía necesario decretar un plazo mayor este año, para presentar dichas declaraciones.

La prórroga para declarar el impuesto sobre la Renta y el Patrimonio había sido

pedido insistentemente a través de LA PRENSA GRAFICA, por muchos ciudadanos que estimaban los problemas que tendrían los contribuyentes, al no poder obtener los formularios de declaración en el tiempo estipulado por la Ley.

Orientación

Por su parte, el Ministerio de Hacienda señaló, que con la ampliación del plazo para la presentación de la Declaración de Impuestos, del 31 de marzo al 15 de

—Pasa a la página 39—

Simposio sobre carrera judicial: 200 abogados

Simposio sobre Consejo Nacional de la Judicatura y Carrera Judicial, se inauguró ayer, con la participación de unos 200 abogados salvadoreños.

Un reto histórico es para la Corte Suprema de Justicia, dejar funcionando el Consejo Nacional de la Ju-

dicatura, expresó durante la reunión entre el Órgano Judicial y la Comisión Revisora de la Legislación Salvadoreña, el Dr. Francisco José Guerrero, presidente de dicho Órgano del Estado.

La Administración Judi-

—Pasa a la página 37—

Miembro Honorario de FUSADES, Dr. Rochac

FUSADES declaró anoche al Dr. Alfonso Rochac, como su primer Miembro Honorario.

La Junta General de la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES), tomó el acuerdo de conferir al Dr. Rochac esa

distinción, en reconocimiento a sus méritos y aportes al país y a la Fundación.

Se agrega que por largos años, el homenajeado ha demostrado su vocación de servicio y dedicación al desarrollo de actividades vi-

—Pasa a la página 41—

Toma rehenes escolares explican a diplomáticos

La toma rehenes de 947 alumnos y profesores de la Escuela de San Jacinto, por un hombre y una mujer, es parte de la estrategia terrorista del FMLN-FDR de desestabilizar al país, se aseguró ayer al Cuerpo Diplomático acreditado en el país.

El canciller, Dr. Ricardo Acevedo Peralta y el vice-

ministro, Lic. Joaquín Alexander Maza Martelli, en compañía del general Adolfo Blandón, del general Rinaldo Gólcher y del Cnel. Carlos Reynaldo López Nulla, aseguraron a los embajadores acreditados ante el gobierno salvadoreño, que la toma de rehenes en la Escuela del barrio

—Pasa a la página 52—

AL CERRAR la edición

(Información en página 50)

Fortaleció empresa y producción Fusades

Los principales logros de FUSADES en 1986, son la promoción de la pequeña y microempresa y el fortalecimiento de las actividades productivas ya establecidas.

Así se dio a conocer anoche en un informe sobre dichas realizaciones ofrecido a los asistentes a la Junta General de la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES), por el Director Ejecutivo Licenciado Eduardo Núñez.

Estas realizaciones, se añadió, representan beneficios directos para más de 20 mil personas y unas 600 empresas, así

como organizaciones pequeñas, medianas y grandes del sector privado y se lograron a pesar de las condiciones adversas en las que se ha tenido que trabajar, gracias al empeño puesto por todos los mandos y personal que integran la Fundación.

Desde el comienzo de los programas de desarrollo, dijo, FUSADES ha generado 4,700 empleos, 7.7 millones de dólares en exportaciones y 4.6 millones de dólares en inversiones.

Se elaboraron 36 publicaciones y estu-

—Pasa a la página 48—



—Foto de LA PRENSA, por Galán h.

INFORMAN A DIPLOMATICOS. Gral. Adolfo Blandón, Lic. Joaquín Alexander Maza Martelli, Vicecanciller; Dr. Ricardo Acevedo Peralta, Canciller; Cnel. Carlos Reynaldo López Nulla y Gral. Rinaldo

Gólcher, informaron ayer que la toma de más de 900 alumnos y profesores rehenes de la Escuela de San Jacinto fue hecha por el cabo Alexander Vásquez Cadena, miembro de las FPL e infiltrado en el CITFA.